

# LA CREACIÓN CELESTIAL

CLASE 06/08

Ps . ANDRÉS EYZAGUIRRE RAMÍREZ

## DEMONOLOGÍA Parte II



### **LA LIBERACION: SU IMPORTANCIA**

*Hay muchos creyentes en las IGLESIAS de Cristo N.S. que siguen aún esclavizados en sus sentimientos, emociones, maneras de pensar y en sus malas decisiones y todo debido a sus múltiples problemas personales. Se necesitan muchos EPAFRAS para que **"siempre rueguen encarecidamente por todos nosotros en sus oraciones, para que estemos firmes, perfectos y completos en todo lo que Dios quiere"** (Col.4:12).*

*HAY QUE ORAR MUCHO, INTERCEDER, AYUNAR, contra la influencia de ciertos géneros de demonios poderosos que aún mantienen fuertes ligaduras atadas sobre algunos creyentes: cristianos, con sus Impurezas, sus autoexaltaciones, con sus dobleces de ánimo, con problemas mentales, con sus inclinaciones adictivas, con su irritabilidad, con sus prejuicios, con sus ácidas críticas, con sus envidias y rivalidades, con sus conductas desamoradas, etc.*

*¡HAY QUE QUEBRAR TODA OPERACIÓN DEL DIABLO!*

*DIOS tiene misericordia de los creyentes que conocen poco de la Palabra. Pero, el que conociendo se aparta de la vida de Dios y se inclina nuevamente a vivir en el pecado -fuera de la Voluntad de Dios-, su corazón se endurecerá poco a poco y se volverá cada vez, más indiferente a hacer la Voluntad de DIOS para su vida.*

*La operación de demonios es más continua en los no creyentes. Entre los cristianos, más comunes, son los ataques al cuerpo físico -enfermedades y accidentes- y al alma -contra lo emocional, lo sentimental y el psiquismo humano-.*

*En la Palabra, se nos destaca TRES formas principales de ministrar SANIDAD*

*En la Epístola de **Santiago**, se nos manifiesta que cuando hay ENFERMEDAD (de cualquier tipo) en la IGLESIA, se debe principalmente ministrar SANIDAD de dos maneras por parte de los presbíteros:*

**1).- ORANDO y UNGIENDO con aceite Consagrado al enfermo (5:15), y**

**2).- SANIDAD, POR UNA CONFESIÓN PREVIA DE PECADOS (5:16)**

Por supuesto, que algunos pecados nos demandan REPARAR el daño que hayamos causado: RECONCILIARNOS CON EL HERMANO, DEVOLVER LO QUE NOS APROPIAMOS, RECOMPENSAR O REPARAR LO ACTUADO, etc.

Muchos hermanos equivocadamente suponen que como ya pidieron perdón a Dios y se saben perdonados, allí acabó todo el asunto. ¿Y EL DAÑO QUE HEMOS OCASIONADO AL PROJIMO NO CUENTA?

"AMAR A DIOS SOBRE TODAS LAS COSAS" nos demanda también "AMAR AL PROJIMO COMO A NOSOTROS MISMOS". ¿Podríamos convencernos que bastará estar bien con Dios teniendo aun problemas con el hermano?, del siguiente texto ¿Qué conclusión podemos sacar?:

**"Por tanto, si traes tu ofrenda al Altar y allí te acuerdas de que tu hermano tiene algo contra ti, deja allí tu ofrenda delante del altar y ve, reconcíliate primero con tu hermano, y entonces vuelve y presenta tu ofrenda" (Mt.5:23-24)**

Como vemos, está referido a cuándo somos ofendidos y con mayor razón esta demanda será si nosotros somos los OFENSORES.

**3).- LIBERACIÓN DE ESPÍRITUS**

El Evangelio según San MARCOS, nos ilustra sobre una muy ilustrativa Enseñanza del S. Jesús a sus discípulos:

**"Cuando Jesús entró en casa, sus discípulos le preguntaron aparte: -¿Por qué nosotros no pudimos echarlo fuera" Y le dijo: -Este género de demonios con nada puede salir, sino con Oración y Ayuno". (Mc.9:28-29)**

Y se sobreentiende, que esta demanda está dirigida a quién o a quienes van a ministrar la Sanidad.

Entre los Nacidos de Nuevo, es decir en la Vida Nueva en Jesucristo, en el CRISTIANISMO, no hay "Exorcismo" sino LIBERACIÓN de las INFLUENCIAS demoníacas.

**Os doy potestad de pisotear serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los Cielos". (Lc.10:19-20)**

Y es que algunos creyentes suponen que el ser Nacidos de Nuevo, equivale a ser cristianos y "salvos siempre salvos", SIN TENER QUE DISCIPLINARSE, de andar conforme a la PALABRA de Dios y sin dejar de hacer lo malo que hacíamos (i?). Por eso es que, vemos asombrados, como mucha gente en las Iglesias, tienen aún un testimonio de ser llenos de mundanalidad y de vida vieja en la carne. Pues, aún, NO SE DECIDIERON POR EL CAMBIO (i).

LOS SENTIDOS gobiernan la mente del carnal, como cualquier hombre natural: PENSAMOS COSAS que realmente no valen la pena. En cambio, el hombre espiritual SE GUIA POR LA PALABRA; por lo que Dios nos dice que hagamos. Y eso es ANDAR en el ESPÍRITU, SIGNIFICA que ya no debemos PENSAR como Antes o como PIENSA el MUNDO:

**"Deje el impío su camino y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él Misericordia, al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar". (Is.55:7)**

**"En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está corrompido por los deseos engañosos, renovaos en el espíritu de vuestra mente, y vestíos del Nuevo Hombre, creado según Dios en la Justicia y Santidad de la Verdad. Por eso, desechando la mentira, hablad verdad cada uno con su prójimo, porque somos miembros los unos de los otros.**

**Airaos, pero no pequéis; no se ponga el Sol sobre vuestro enojo, ni deis lugar al diablo.**

**El que robaba, no robe más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. Ninguna palabra corrompida salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria edificación, a fin de dar gracia a los oyentes. Y no entristezcáis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el Día de la Redención.**

**Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería, maledicencia y toda malicia. Antes sed bondadosos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo". (Ef.4:22-32)**

**"Aunque andamos en la carne, no militamos según la carne, porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo". (2Co.10:3-5)**



**"Cuando Jesús vio que la multitud se agolpaba, reprendió al espíritu impuro, diciéndole: -Espíritu mudo y sordo, Yo te mando que salgas y no entres más en él": Mr.9:25**



**Los demonios no pueden obligar a la gente a hacer cosas, a menos que ellas lo permitan: "Como ciudad destruida y sin murallas, es el hombre que no pone freno a su espíritu": Pr.25:28**

**EL QUE HA SIDO LIBERADO DE LA INFLUENCIA DE ESPÍRITUS DEBE TRATAR CON LOS MALOS HABITOS. RENOVAR SU MENTE:**

**"No os conforméis a este mundo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál es la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. (Ro.12:2)**

**"Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura; y no las pue-**

**de entender, porque se han de discernir espiritualmente. En cambio, el espiritual juzga todas las cosas, sin que él sea juzgado por nadie. ¿Quién conoció la mente del Señor? ¿Quién lo instruirá? Pues bien, nosotros tenemos la mente de Cristo".** (1Co.2:14-16)

Los demonios NO PUEDEN obligar a la gente a hacer cosas, a menos que ellas lo permitan.

**"Como ciudad destruida y sin murallas, es el hombre que no pone freno a su espíritu".** (Pr.25:28)

El accionar de los demonios de soberbia, de odio, de impureza sexual, de hechicería, drogadicción, etc., por ejemplo, son mucho más fuertes que otras operaciones demoníacas. Si el creyente va a ser liberado, necesariamente tendrá que RENUNCIAR A SUS DEBILIDADES ACTUALES: ¡ES UNA NUEVA CREACION! Renunciar a cada estímulo que el diablo le ponga. Hay que disciplinar el cuerpo y tomar Autoridad en el Nombre del S. Jesús, Atando y Expulsando, EN CADA VEZ QUE SEA ESTIMULADO. Dijo el filósofo Aristóteles: "El hombre, es animal de costumbres" (i).

Por la más mínima dolencia o malestar, incomodidad sentimental o emocional, acostumbémonos a Atar y Expulsar en el Nombre del S. Jesús: **"En Verdad os digo: -Todo lo que Atéis en la Tierra será Atado en el Cielo y todo lo Desatéis en la Tierra será Desatado también en el Cielo" (Mt.18:18).**

NO ES CONVENIENTE MINISTRAR LIBERACION a aquellas personas que NO DESEAN DISCIPLINARSE NI VIVIR para el S. Jesús. Habilitaremos **"casas vacías y ordenadas"** para una acción demoníaca posterior de más graves consecuencias: **"Vendrán siete espíritus peores" (Mt.12:45).** Un demonio predomina solo cuando la persona le abre la puerta de su Voluntad. Si el creyente no logra dominar, es decir, no sujeta un apetito carnal, abrirá la puerta a la acción demo-níaca. Debemos adoptar la DECISIÓN y Tomar la AUTORIDAD en Nombre, desde el principio sobre todo apetito o debilidad carnal y dominarlo en el Nombre del S. JESUS y por la Obra del E.S. (Ro.8:13).

**"Seréis odiados por todos por causa de mi Nombre; pero el que persevere hasta el fin, este será salvo".**

(Mt.10:22)

Al ministrar LIBERACION, es muy necesaria la ayuda del ESPIRITU SANTO, la efectividad de los DONES de DISCERNIMIENTO DE ESPÍRITUS, PALABRA DE CONOCIMIENTO, INTERPRETACION DE LENGUAS Y PROFECIA son muy útiles. No olvidemos que, en el Nuevo Testamento, para el caso de los creyentes tratamos la palabra "INFLUENCIA" más que la palabra "POSESION".

**"Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en CRISTO JESUS, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al ESPIRITU".** (Ro.8:1)

Y como ya hemos visto, la operación demoníaca en cuerpos, puede ser en personas y animales.

## **EL ATAQUE SATÁNICO Y LA PREVENCIÓN EN EL CREYENTE**



**Hoy la violencia campea por doquier, vivimos expuestos al terrorismo, a la agresividad en los campos deportivos, a los asaltos y robos en la limitada seguridad ciudadana y hasta en el fanatismo musical masivo.**

Una buena parte de creyentes vive en tremendas CONFUSIONES respecto a su enfrentamiento con el PODER de las TINIEBLAS. Han malentendido que la AUTORIDAD que todos tenemos en el NOMBRE del S. JESÚS para ECHAR FUERA DEMONIOS, necesariamente es solo un proceder de la autoridad de los ministros de la Iglesia y no un asunto ciento por ciento PERSONALÍSIMO, y que arrastra algunas implicancias colaterales negativas como la indiferencia de no ser aplicado tampoco en la propia familia (i)-.

Es decir, tienen claro que la SALVACIÓN es PERSONAL. Que el TEMPLO DEL ESPIRITU SANTO somos cada uno de nosotros. (1Co.7:19-20). Que los DEMONIOS no pueden tocarnos porque estamos llenos de la LUZ ADMIRABLE, la del andar en el ESPIRITU -que nos ha sido dado para siempre en nuestro Nuevo Nacimiento en Cristo (Jn.14:15-17)-, pero no terminan de entender menos, que quienes tenemos que tomar la AUTORIDAD sobre los demonios somos nosotros mismos (Mr.16:15-18), porque ellos NO NOS VAN A DEJAR EN PAZ mientras estemos en esta Tierra (Jn.16:33; 1Pe.5:8-11) (i). Y hay que Resistirlos firmes en la Fe (Stg.4:7).

Los poderes satánicos que más operan contra nosotros son los Gobernadores de las tinieblas -krosmocrotor- o sea los "Hombres fuertes a atar", que son las autoridades sobre las legiones de los demonios o ángeles, -las huestes espirituales de maldad (Ef.6:12)-.

Asimismo, hay que considerar que, entre los no creyentes, necesariamente no todos tienen que estar poseídos por demonios. Aunque algunos sí lo están. Asimismo, en el A.T. las palabras "Posesión", "Exorcismo", no se usaban, solo era conocida la palabra Endemoniados", cuando se querían señalar las operaciones satánicas en una persona.

Algunos hnos. equivocadamente suponen también que, al ser CREYENTES, por su sola Fe, todo lo que les pertenece: Su FAMILIA, CASA, BIENES, TRABAJO, ESTUDIO, etc., son también algo así como intocables, y se enfrentan en esta guerra muy descuidados espiritualmente contra un terrible enemigo, atento a cualquier descuido nuestro. CRASO ERROR.

Y todo esto, porque no han terminado de comprender que la Guerra Espiritual es prioritariamente PREVENTIVA y no

solo CURATIVA como la gran mayoría lo malentiende. Recurrimos a la búsqueda Divina de la Salvación de los problemas, cuando es mejor EVITAR PREVENTIVAMENTE que estos sucedan.

Por eso, la gran mayoría se aflige, se siente defraudado e impotente cuando descubre que su PAREJA, HIJOS, PADRES, TRABAJO, BIENES, etc., han sido atacados violentamente por Satanás y sus demonios. Suponían que por su sola FE y vivir en la OBEDIENCIA a la VOLUNTAD de DIOS, todo lo SUYO estaba INMUNIZADO contra cualquier acción demoníaca. Y no terminan por entender que este es un asunto de "MEJOR es PREVENIR para NO LAMENTAR"

Algunas veces, al retornar de un Culto, de cumplir con una tarea ministerial, de interceder fervorosamente por los demás, en casa nos espera sorpresivamente una adversidad. No nos explicamos ¿COMO NOS PUDO OCURRIR?

Enfermedades, accidentes, ataques violentos, malas noticias, preocupaciones, robos, etc., han SORPRENDIDO a los suyos al estar DESPREVENIDOS. Y como tampoco ellos se habían percatado que LA GUERRA ESPIRITUAL era un asunto también personal y los involucraba a todos, -porque el hecho de ser familiares de un creyente no significa de ninguna manera estar libres de cualquier adversidad-, y como no lo entienden...reclaman al CREYENTE y a DIOS (i)

Toda la TIERRA como lugar geográfico, mientras no alcance su REDENCIÓN definitiva es "PASTO DE DEMONIOS" AL ESTAR EN Maldición también por la Caída del hombre (Gn.3:17): Toda esta CREACIÓN, por el pecado del hombre, está MALDITA: es TINIEBLAS y necesitará ser Redimida también (Ro.8:19-23).

NO OLVIDEMOS QUE SATANÁS TIENE TODO EL GOBIERNO DE LO CREADO (2Co.4:4; Ef.2:2) QUE SOLO LOS QUE ESTÉN EN CRISTO JESÚS SON SALVOS DE SU ESCLAVITUD. Los no creyentes del mundo NO entienden nada de estas verdades.

La tercera parte, de los MILLONES de MILLONES de ÁNGELES creados, han DESCENDIDO a esta Tierra, como DEMONIOS, junto con Satanás (Ap.12:12). Las únicas LUCES que transitan por estas tinieblas son los REDIMIDOS por la SANGRE DEL CORDERO. A ellos no los pueden TOCAR sino PECAN deliberadamente, pero, en cambio, si pueden hacerlo con "EL RESTO DE LOS SUYOS AUN ESTÉN DENTRO DEL TERRITORIO DE CADA SANTO" por este asunto de la SALVACION PERSONALISIMA y sus excepcionales implicancias colaterales.

No nos confundamos, el: "**Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo tú y tu casa**" (Hch.16:31), se refiere a la seguridad que nos da el Señor de que todos los nuestros serán algún día SALVOS POR NUESTRA SOLA FE Y "NO QUE YA ESTÉN AHORA Y POR SIEMPRE EXONERADOS DE TODO MAL".

Por este asunto de la salvación personal, es que LLENOS del Espíritu Santo podemos UBICARNOS en cualquier lugar público o privado, y aunque estemos rodeados de ENDEMONIADOS y DEMONIOS, no nos podrán tocar ... ¡aunque los nuestros si estén expuestos! EL Salmos 91 es el Salmo de las Promesas y Bendiciones para el que NO PECA:

**"El que habita al abrigo del Altísimo morará bajo la sombra del Omnipotente. Diré yo a Jehová, 'Esperanza mía y castillo mío; mi Dios, en quién confiaré'**

**Él te librá del lazo del cazador, de la peste destructora. Con sus plumas te cubrirá y debajo de sus alas estarás seguro; Escudo y Protección es su Verdad.**

**No temerás el terror nocturno ni a la saeta que vuela de día, ni a la pestilencia que ande en la oscuridad, ni a la mortandad que en medio del día destruya. Caerán a tu lado mil y diez mil a tu diestra; más a ti no llegarán.**

**Ciertamente con tus ojos mirarás y verás la recompensa de los impíos.**

**Porque has puesto a Jehová, que es mi esperanza, al Altísimo por tu habitación, no te sobrevendrá mal ni plaga tocará tu morada, pues a sus ángeles mandará acerca de ti, que te guarden en todos tus caminos. En las manos te llevarán para que tu pie no tropiece en piedra.**

**Sobre el león y la víbora pisarás; herirás al cachorro del león y al dragón.**

**Por cuanto en mí ha puesto su amor, Yo también lo Libraré; lo pondré en alto, por cuanto ha conocido Mi Nombre. Me invocará y Yo le responderé; con él estaré Yo en la angustia; lo Libraré y la Glorificaré.**

**Lo saciaré de larga vida y le mostraré mi Salvación".**

(Sal.91)



"Si tuvierais la FE del tamaño..."



El Señor Jesús sanaba a todos



...Y resucitaba los muertos

Porque el espíritu regenerado del hombre, ya entrenado, puede percibir el mundo espiritual y también sus operaciones:

**"Sabemos que somos de Dios, y el MUNDO ENTERO ESTÁ BAJO EL MALIGNO. Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido y NOS HA DADO ENTENDIMIENTO para conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo Jesucristo. Este es el verdadero Dios y la vida eterna. Hijitos, guardaos de los ídolos. Amén". (1Jn.5:19.21)**

De allí la gran importancia, de que PERMANENTEMENTE, EN TODO TIEMPO Y EN TODO LUGAR, OREMOS, PIDAMOS e INTERCEDAMOS con ruegos, súplicas y acción de gracias por nuestra FAMILIA, BIENES, MINISTERIOS, TRABAJO, ESTUDIOS, etc. ¿QUIÉN MEJOR QUE NOSOTROS PARA HACERLO SI SOMOS LOS QUE MEJOR CONOCEMOS NUESTRAS NECESIDADES? ...Y si nosotros no lo hacemos ¿QUIÉN LO HARÁ?... ¡hay que prevenir el ATAQUE SATÁNICO! Asimismo, debemos EVANGELIZAR y principalmente DISCIPULAR a los nuestros, para que también puedan enfrentar

VICTORIOSAMENTE en forma INDIVIDUAL a las TINIEBLAS en el NOMBRE del Señor Jesús. ¡cuantos más de nuestra familia lo hagan, MEJOR!

## **CÓMO ECHAR FUERA DEMONIOS**

También en la Palabra encontramos, que el Señor JESÚS, nos habla de una manera completamente distinta, y nos involucra a TODOS en el uso de la AUTORIDAD que en Él tenemos sobre cualquier poder del enemigo:

**"Estas señales seguirán a los que CREEN: En MI NOMBRE echarán fuera DEMONIOS, hablarán nuevas lenguas, tomarán serpientes en las manos y aunque beban cosa mortífera no les hará daño; SOBRE los ENFERMOS PONDRÁN SUS MANOS, y SANARÁN".**  
(Mr.16:17-18)

**"Os doy potestad de pisotear serpientes y escorpiones, y SOBRE TODA FUERZA DEL ENEMIGO, y NADA os dañará".**  
(Lc.10:19)

Siempre hay que tomar la Autoridad en el Nombre del Señor Jesús, para ATAR y ECHAR FUERA todo espíritu de enfermedad y después maldecir la enfermedad, declarándola inoperante y que desaparezca definitivamente. Las Infecciones, las Inflamaciones y los Dolores; los Tumores, Miomas, Angiomas, Quistes, Orzuelos, Chalazos, etc. deben ser declarados inoperantes, sin vida, que han quedado paralizados, completamente secos, luego de ser expulsados en el Nombre del S. JESÚS. Al igual que cuando el Señor maldijo la higuera y ésta, no dio más fruto.

## **ERRORES MÁS COMUNES EN LA EXPULSIÓN DE DEMONIOS**

- 1).- Muchos creyentes no entendidos, tienen la costumbre de echar fuera demonios en el Nombre del Señor Jesús, y destinarlos al Abismo, esa no ha sido la Voluntad de Dios; los demonios de Satanás están aquí en la Tierra. Al Abismo del Hades han sido destinados los ángeles caídos de la segunda rebelión celestial a la espera del Juicio Final. No hay fundamentos Bíblicos para esto. Hay que echarlos fuera, a regiones áridas y secas, para que no sigan per-turbando a nadie. Solo Dios podría hacer algo así y no nosotros (Lc.8:31).
- 2).- También hay creyentes que en la guerra espiritual contra las tinieblas confiesan que la Sangre de Cristo sea derramada sobre los demonios, que los "quemén" (i). La Sangre de Cristo, no "quema" a nadie ¡LAVA EL PECADO DEL MUNDO, DE TODO HOMBRE ARREPENTIDO! A ningún ángel alcanza, -la Gracia no es para ellos- ni espiritualmente le hace nada, pues tampoco los limpia de sus pecados (Heb.2:16-18) ¿Para qué usar terminología ino-perante?
- 3).- Otros, curiosamente al ministrar sanidad a los creyentes, empiezan a Hablar en Lenguas, alzan la voz y se ponen eufóricos. Cumplimos con informarles que la Única Autoridad a la que obedecen los demonios, es al Nombre del S. JESÚS y no a ningún grito extraño por muy efusivo o desgarrador que sea. Y por qué, asimismo, dice la Biblia, que el que Habla en Lenguas, le HABLA A DIOS y NADIE lo entiende, porque por el E.S. habla misterios (1Co.14:2) y solo él se edifica (1Co.14:4); y además que los demonios nos escuchan perfectamente, -hasta cuándo susurra-mos- y no son SORDOS para que los estemos gritando. Imaginamos como se reirán de nosotros al vernos tan estridentes, diciéndonos cosas que nadie entiende, y ni siquiera nosotros mismos (?).
- 4).- Es muy importante cuándo ministremos a los demás, el "cómo hacerlo". Hay creyentes que desean que no solo les impongan las manos sino también lo unjamos con aceite, y si no lo hacemos así, se sienten que no ha funcionado la liberación de su influencia demoníaca o su sanidad. Otros no desean descansar en el Espíritu y el ministro hasta los empuja. También hay quienes, cuando el que dirige la ministración les pide pasar adelante a los que desean ser sanados o liberados; se quedan en sus respectivos asientos y les insisten, hasta señalarlos, incomodándolos y pasan a ser ministrados a regañadientes. Olvidan que: **"Conforme a nuestra Fe, es hecho" (Mt.9:29).** ¿Podríamos imaginar que recibirán algo de parte del Señor en esas condiciones? Ya que nadie recibe algo a la manera nuestra o antojo (i).



Los demonios nos oyen perfectamente...  
no se gaste! ¡NO GRITE!



"no impongas con ligereza las manos a  
ninguno" (1Ti.5:22)



No todos descansan en el Señor  
¡...NO EMPUJE!

- 5).- Un error muy común al ministrar Liberación o expulsión de enfermedades, es el constituirnos en "chamanes" o "curanderos", y suponemos que podemos ministrar sanidad a cualquier persona porque nos lo piden (?). Primero hay que predicarles a Jesucristo, primero tienen que desarrollar y tener FE, sino ¿CÓMO? La Palabra advierte:  
**"Te encarezco delante de Dios, del Señor Jesucristo y de sus ángeles escogidos, que guardes estas cosas sin prejuicios, no haciendo nada con parcialidad. NO IMPONGAS CON LIGEREZA LAS MANOS A NINGUNO ni participes en pecados ajenos. Consérvate puro".**  
(1Ti.5:21-22)  
**"Ya que todo aquel que invoque el Nombre del Señor, será salvo. ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual NO HAN CREÍDO? ¿Y CÓMO CREERÁN en aquel de quien NO HAN OÍDO? ¿Y CÓMO OIRÁN sin haber QUIEN LES PRE-DIQUE?"**  
(Ro.10:13-14)  
Nunca olvidemos que toda persona que NO ha Nacido de Nuevo, está bajo la influencia del diablo (1Jn.5:19):  
**"Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno".**
- 6).- No conviene ministrar Liberación a aquellos que no desean disciplinarse ni vivir para el Señor Jesús. Los espíri-

tus malos que sean expulsados de la vida de esas personas, al querer retornar "volveré a mi casa de donde salí", encontrarán "la casa vacía" por no estar la persona llena del Espíritu Santo y de la Palabra de Dios y entrarán siete espíritus peores y el fin de esa persona será peor que al principio (Mt.12:43-45).

## UNA ARMA PODEROSA: "EL PADRE NUESTRO"

Aún nosotros, mismos, también podemos sufrir las consecuencias de ATAQUES SATÁNICOS por encontrarnos desprevenidos. El diablo, ha realizado una extraordinaria labor al convencer a casi todo el cristianismo de hoy, que no deben ORAR como el Señor mismo, nos dijo que lo hiciéramos:

**"Padre Nuestro que estás en los Cielos, santificado sea Tu Nombre. Venga tu Reino. Hágase tu Voluntad, como en el Cielo, así también en la Tierra. El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. Perdónanos nuestras deudas como también nosotros, perdonamos a nuestros deudores. NO NOS METAS EN TENTACIÓN, sino LÍBRANOS DEL MAL, porque Tuyo es el Reino, el Poder y la Gloria, por todos los siglos. Amén".** (Mt.6:9-13)

Satanás se ha dado el LUJO, de convencer con mucho ÉXITO a los cristianos "QUE NO DEBEN ORAR", como el S. JESÚS dijo que LO HICIERAMOS. El conflicto doctrinal entre el CATOLICISMO tradicional y el PROTESTANTISMO, ha "ELIMINADO" del lenguaje bíblico de estos segundos, los VERSÍCULOS quizás más importantes para enfrentar PREVENTIVA Y VICTORIOSAMENTE la GUERRA ESPIRITUAL contra la TINIEBLAS.

Al importantísimo "PADRE NUESTRO", el Protestantismo Evangélico lo ha "metido en el mismo saco de sus prohibiciones" del "Ave María", "La Salve", "El Credo", "El Acto de Contrición" y "El Rosario" católicos. MUCHÍSIMOS CREYENTES CRISTIANOS DE HOY EN DIA EN LA IGLESIA DE CRISTO NO ORAN "EL PADRE NUESTRO" SENCILLAMENTE PARA NO "PARECER" CATOLICOS (i?)... y ESO QUE NOS FUE ENSEÑADO POR EL MISMO S. JESÚS (i?).

Orar el "PADRE NUESTRO" es equivalente a CONFESAR con nuestros labios LA BENDITA PALABRA de Dios, como se hace con otros tantos versículos Bíblicos. No es repetir o rezar oraciones inventadas por hombres.

Él "NO NOS METAS en TENTACIÓN, sino LÍBRANOS del mal", es fundamental en una continua y permanente ORACIÓN al Padre, muy efectiva desde el punto de vista netamente PREVENTIVA.

Satanás, siempre le pedía al Padre "ZARANDEARNOS COMO A TRIGO" (Lc.22:31). De allí, la gran importancia de pedir en el "PADRE NUESTRO", que ÉL NO NOS META EN TENTACIÓN, para que no nos ocurra como a JOB, que fue pedido por Satanás para ser zarandeado y el Padre accedió a ello. La Biblia dice, que este justo hombre de Dios, levantaba UN ALTAR de sacrificio y oración, diariamente, POR CADA UNO DE SUS HIJOS, por si acaso ellos faltaban en algo al Señor.

Pero la pregunta es, ¿También le pediría a Dios porque a él no lo METIERA EN TENTACIÓN?; la Biblia no dice nada del altar suyo si es que lo levantaba. No hay nada al respecto... Lamentablemente, el justo JOB, era un gran convencido de la excelencia de su propia JUSTICIA. Realmente, ¿SE HABRÁ PREOCUPADO DE ROGAR POR ÉL MISMO?

Lo que manifiesta al respecto en su ya famoso libro, deja mucho que desear al referirse a cuando se presentara delante de DIOS en el convencimiento de su propia justicia:

**"YO le daría cuenta de todos mis pasos; como un PRINCIPE ME PRESENTARIA DELANTE DE ÉL". (i) (Job 31:37)**

LAMENTABLEMENTE, muchos creyentes al estar descuidados por NO ORAR DE ESTA MANERA DIARIA Y EN TODO MOMENTO el "PADRE NUESTRO", contradiciendo abiertamente al propio SEÑOR JESUS en su Palabra: **"Vosotros pues ORARÉIS ASÍ: Padre Nuestro que estás en los Cielos, Santificado sea Tu Nombre, ...etc. (Mt.6:9)**, dejan de emplear un arma poderosísima en la GUERRA ESPIRITUAL PREVENTIVA contra las tinieblas, al dejar de INTERCEDER por ellos mismos o acaso se nos olvida la máxima de las Promesas del Cielo:

**"Clama a mí y Yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces".**

(Jer.33:3)



"Vosotros, pues, oraréis así:  
"Padre Nuestro que estás en los cielos..."



"...no nos metas en TENTACIÓN",  
"Padre Nuestro que estás en los cielos..."



"sino líbranos del MAL, porque tuyo  
es el Reino, el poder y la gloria"

## CÓMO CONSERVAR LA SANIDAD

1.- El que es LIBERADO de espíritus, debe tratar con sus malos hábitos y comprometerse consigo mismo a resistir todo pensamiento maligno y desenfrenado. La Palabra de Dios nos dice que tenemos que RENOVAR LA MENTE (Ro. 12:2; 1Co.2:15-16; Col.1:3,7-9,4:12).

2.- Asimismo, debemos actuar en FE, "El cual da vida a los muertos y llama las cosas que no son como si fueran". (Ro.4:17). Si estábamos en cama, no podemos seguir echados después de recibir Sanidad, porque los sanos no permanecen en lecho de enfermos.

3.- Dar gracias permanentes al Señor por su Sanidad, en todo momento, y sobre todo, cuando alguna duda perturbe nuestro pensamiento. CONFESAR que ya hemos sido SANADOS "por las heridas de Cristo":

**"Ciertamente llevó él nuestras enfermedades y sufrió nuestros dolores,... Mas Él fue herido por nuestras rebelio-**

nes, molido por nuestros pecados. Por darnos la paz, cayó sobre Él el castigo, y por sus llagas fuimos nosotros curados". (Is.53:4)

4.- Y ya no podemos seguir confesando que estamos enfermos, aunque los síntomas sigan, CONFESEMOS que el Señor nos ha sanado. Que el E.S. con su Poder de Milagros y Don de Sanidad, que han obrado en nosotros. Nuestra palabra tiene poder creativo –hemos sido hechos a la imagen y semejanza de Dios (Gn.1:26)-

5.- A los Síntomas, que son el síndrome de la enfermedad, antes de nuestra sanidad en el Señor, SI ES QUE PERSIS TEN o RETORNAN luego, hay que reprenderlos en el Nombre del Señor Jesús. Decirles que ya hemos sido sanados y que no nos deben molestar más. QUE NO LOS ACEPTAMOS.

6.- En la PREVENCIÓN que debemos practicar diariamente, debemos orar, cada mañana, imponiendo nuestras manos sobre los diferentes órganos del cuerpo en el Nombre del Señor JESUS, y expulsar de ellos toda INFECCIÓN, toda INFLAMACIÓN, todo DOLOR, toda TUMORACIÓN, todo CÁNCER. Eso que somos muchas veces capaces de hacer cuando nos enfermamos, ¿Por qué mejor no hacerlo PREVENTIVAMENTE? El cuerpo se va desgastando y debilitando, la eficiencia de sus funciones hormonales van descendiendo, su capacidad de recuperación ya no cuenta con la fortaleza de la juventud, entonces tenemos que recurrir a la FE en la Bendita Palabra del Señor y sus Promesas, y empezar:

"Él es quien perdona todas tus maldades, el que sana todas tus dolencias, el que rescata del hoyo tu vida, el que te corona de favores y misericordias, EL QUE SACIA DE BIEN TU BOCA DE MODO QUE TE REJUVENEZCAS COMO EL ÁGUILA". (Sal.103:3-5)

"Pero TÚ AUMENTARÁS MIS FUERZAS COMO LAS DEL BÚFALO; seré ungido con aceite fresco. Y mirarán mis ojos sobre mis enemigos; oirán mis oídos acerca de los que se levantaron contra mí, de los malignos". (Sal.92:10-11) Porque usted tiene que recordar que ha sido constituido por Dios, en un instrumento suyo que le haga recordar sus Promesas. Y no porque Dios se haya vuelto olvidadizo, sino que es porque así nos lo demanda:

"Sobre tus muros, Jerusalén, he apostado guardianes; ni en todo el día ni en toda la noche estarán callados. Los que hacéis que Yahveh recuerde, no guardéis silencio. No le dejéis descansar, hasta que restablezca, hasta que trueque a Jerusalén en Alabanza en la Tierra!". (Is.62:6-7-VBJ)

(La versión RV traduce: "¡Los que os acordáis de Jehová, no descanséis ni le deis tregua")

## **ETAPAS QUE EL DIABLO EMPLEA PARA TOMAR LA VIDA DE UNA PERSONA:**

### **I).- EL VALOR DE LA LIBERACIÓN**

Al LIBERAR, tratamos normalmente con las posesiones e influencias de los demonios o espíritus inmundos en las personas, con sus traumas y complejos, con sus frustraciones de vida.

Al no aceptar cómo opera Satanás, le damos a sus demonios mayor oportunidad y libertad para su acción. Hay ministros del Evangelio, Pastores mismos y autoridades del Ministerio Quintuple, que inexplicablemente, se OPONEN a la ministración de la LIBERACIÓN en sus congregaciones. La Biblia nos demanda que LIBEREMOS, porque es una forma de SANIDAD, y no solo de orden espiritual, sino que muchas enfermedades corporales son ataduras consecuentes con estos desviacionismos. Pero es que también algunas autoridades mantienen pecados ocultos y temen ser avergonzados, por eso lo extraño de sus cerradas oposiciones a algo, que es la Voluntad de Dios (i).

Necesitamos conocer los TIPOS DE OPERACIONES que el Diablo emplea para poder ministrar LIBERACIÓN a más personas. Es un tener que tratar con demonios o espíritus inmundos. Y es que para eso vino el Señor entre los hombres, no solo para sanarlos corporalmente sino también para LIBERARLOS:

"Vino a Nazaret, donde se había criado; y el Sábado entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer. Se le dio el libro del profeta Isaías y, habiendo abierto el libro, halló el lugar donde está escrito: "El Espíritu del Señor está sobre Mí, por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón, a pregonar libertad a los cautivos y vista a los ciegos, a poner en libertad a los oprimidos y a predicar el año agradable del Señor". Enrollando el libro, lo dio al ministro y se sentó. Los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él. Entonces comenzó a decirles: -Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros". (Lc.4:16-21)



Algunos quieren convencerse que solo se deben Liberar delante de Dios (i)



No basta solo con Arrepentirse hay que confesar el pecado y pedir perdón



Si no hay Liberación la opresión descalificadora marchita el alma y nos enferma

El que encubre sus pecados no prosperará; mas el que los confiesa y se aparta de ellos alcanzará misericordia". Bienaventurado el hombre que siempre teme a Dios; pero el que endurece su corazón caerá en el mal".

(Pr.28:13-14)

"CONFESAOS vuestras ofensas unos a otros y ORAD unos por otros, PARA QUE SEÁIS SANADOS. La acción eficaz del justo puede mucho". (Stg.5:16)

Y asimismo, el Señor Jesús, ha dado autoridad a su Iglesia para ejecutar LIBERACIONES perdonando o sujetando

pecados confesos:

**"Y al decir esto, sopló y les dijo: -Recibid el Espíritu Santo. A quienes PERDONÉIS LOS PECADOS, les serán perdonados, y a quienes SE LOS RETENGÁIS, les serán retenidos". (Jn.20:22-23)**

En la evangelización de la Iglesia de Éfeso, se nos relata algunos detalles de este suceso en la Biblia, y justamente se nos menciona las LIBERACIONES que se realizaron:

**"Muchos de los que habían creído venían, CONFESANDO Y DANDO CUENTA DE SUS HECHOS". (Hch.19:18)**

La LIBERACIÓN o confesión de pecados fue fundamental en el ministerio de Juan el Bautista, el precursor Mesíasico: **"Y eran bautizados por él en el Jordán, CONFESANDO SUS PECADOS". (Mt.3:6)**

Como podemos apreciar la LIBERACIÓN o CONFESIÓN DE PECADOS es Bíblica, pertenece al lenguaje de la IGLESIA de Cristo, constituida en una práctica de SANACIÓN espiritual, anímica y física. No puede ser tomada como una situación antojadiza o perniciosa, como ciertos equivocados creyentes argumentan. Por supuesto que es voluntaria, salvo que sea denunciada su necesidad por Dios mismo a través de sus Dones espirituales: Profecía, Palabra de Ciencia o de Conocimiento, Discernimiento de Espíritus o Lenguas con Interpretación de Lenguas.

## II).- ETAPAS DE LA TOMA DEMONIACA

Normalmente, el proceso de TOMA DE UNA PERSONA, -Operaciones demoníacas, principalmente en la vida de NO CREYENTES- tiene los siguientes SIETE PASOS:

### 1).- REGRESION:

Es un Volver hacia atrás en nuestros patrones de conducta, VOLVER A HACER LO MISMO.

El Diablo RENEVA CONTÍNUAMENTE SUS ATAQUES: la IRA que no controlamos, los CELOS, los PREJUICIOS, la IDOLATRIA, las MODAS, las MANIAS, las COSTUMBRES y TRADICIONES; las CODICIAS, los GUSTOS y DESEOS, etc., cobrarán de nuevo VIGENCIA en nuestra vida. Sansón, David, Salomón, nos ilustran al respecto. En esta etapa NO NOS VAMOS, nos mantenemos en el Cuerpo de Cristo, pero seguimos haciendo lo que mejor nos parece; vivimos religiosamente, sacrificamos, pero somos TIBIOS, de DOBLE ÁNIMO. Participamos de la Obra, pero somos sus ácidos críticos, sus cuestionadores permanentes, sus comunes murmuradores, LOS INCONFORMES DE SIEMPRE.

### 2).- REPRESION:

Satanás empleará a quienes nos quieran INCOMODAR, APRETAR, ATAR en la natural expresión de nuestra personalidad: HACERNOS RETRAIDOS, TÍMIDOS, DESCALIFICADOS, constituirnos en personas "raras", "ariscas" o "hurañas", de un mínimo o defectuoso hablar. En los hogares donde existe una corrección asfixiante, rígida, con violencia física o psicológica, una dictadura patriarcal o matriarcal o de otras personas, se logran eficientes cuadros represivos. Hay Iglesias en donde también se establecen regímenes administrativos de "terror", de persecución de los hermanos, de abierta amenaza o coacción. Los hermanos le tienen miedo al Pastor y cuando están "fuera de su alcance" se desbandan de nuevo o esperan la mejor oportunidad de verlo "fallar" para escapar, y es que no se está llevando las almas a Cristo para su crecimiento y cambio, sino que se les está conminando, coaccionando, reprimiendo y amenazando para que dejen su pecado y cambien (i) ¿habrá algún poder en la carne?. No se puede tiranizar la grey (1Pe.5:2-4).

El pecado también AVERGUENZA, nos hace agachar nuestra cabeza, descalificarnos, alejarnos de la Iglesia, escondernos de los hermanos. Adán, Caín, Jacob, Saúl, son un buen Ejemplo.



La gran mayoría de creyentes aún no pueden controlar su Ira y es algo primordial que nos reclama la Palabra



La violencia familiar, es la mejor arma forjada por Satanás para retraernos, intimidarnos y descalificarnos para la vida



### 3).- SUPRESION :

Aquí, el ataque es mucho más fuerte. Trata de SUPRIMIRNOS, ANULARNOS por completo, APRETARNOS hacia abajo. Hundir a la persona y quitarle el deseo de seguir adelante. Es una gran PRESION. Nos autoconvencemos que no podemos ser felices o que no tenemos derecho a serlo porque somos malos. Que no servimos para la vida de FE, porque tampoco tenemos remedio. El Bullying, tan de moda, es un buen referente. El sufrimiento del profeta Elías (1R.19:1-8) es muy gráfico. La descalificación que algunas veces nos hacen parientes y hermanos y hasta nuestros propios padres en casa y otras tantas veces nos ocurre hasta en la misma vida de fe, en nuestras Iglesias, vecindario, con los compañeros de estudios, trabajo o amistades, nos pueden llevar a estos sub-niveles emocionales y afectivos. Los amigos de Job lo presionaron pero sin lograrlo. Hasta aquí, aún BUSCAMOS AYUDA, CONSEJO.

### 4).- DEPRESION

Satanás aquí logra su objetivo. Nos pintó un cuadro de DERROTA, FRACASO e IMPOSIBILIDAD y lo aceptamos. Todo es CRISIS, DESANIMO, FRUSTRACION, TRISTEZA, Y DESESPERANZA, NO HAY FE. Estamos faltos de metas. El diablo y sus valiosos instrumentos lo lograron, nos intimidaron y frustraron: Estamos MAL (i) La DEPRESION es causa de DEBILIDAD en las personas. Nos convence de que somos unos FRACASADOS en la

vida espiritual, carnales sin ningún remedio...ESTAMOS A UN PASO DE PERDER EL AFAN POR LAS COSAS DE DIOS, LAS DEL ESPIRITU, APARTARNOS DE LA IGLESIA, REGRESARNOS AL MUNDO, RENEGAR DE LA FE Y VOLVERNOS FINALMENTE APÓSTATAS.

CINICAMENTE nos podemos mantener dentro del cuerpo, actuando con HIPOCRESIA y ASTUCIA. Haciéndonos los sonrientes, "los que no nos pasa nada", "los llenos del Espíritu; mostrándonos como "muertos vivientes sonrientes", mientras por dentro la carcoma de la decepción y la descomposición espiritual destruyen el alma y a nuestro cuerpo físico con la enfermedad. Muy pocos logran salir adelante. Sobreponerse a las maniobras de los que quisieron dañarnos inútilmente. Con la Ayuda del Señor, estas víctimas logran autoconvencerse de que "las cosas se toman como de quién vienen" y los ignoran como si no existieran (i).

A algunos malévolos integrantes de este nivel espiritual: Iglesia de SARDIS, son señalados así por el SEÑOR: **"Yo conozco tus obras, que tienes nombre de que vives y estás muerto". (Ap.3:1c)**

A esta altura aún se lucha. RESISTIMOS. HAY OPORTUNIDAD de Escape que siempre la brindará el Señor.

## 5).- OPRESION:

Todos los pasos anteriores han quitado fuerza y animosidad a la persona. No hay SALIDA, no hay ESPERANZA. El Diablo, ahora, trata de QUEBRAR la VOLUNTAD para arrasarla. LA VOLUNTAD NOS FUE DADA PARA PODER DECIDIR CORRECTAMENTE POR NUESTRA SALVACIÓN...PERO, SI NOS DECIDIMOS POR LA MUERTE, DIOS YA NO CUENTA EN NUESTRAS VIDAS. Como Israel, establecemos un nuevo pacto, pero con el SEOL (**Is.28:10-20**), sin darnos cuenta empezamos a APOSTATAR de la Fe que tuvimos.

En la OPRESION, Satanás, conoce perfectamente que si logra QUEBRAR nuestra VOLUNTAD nos TOMARÁ, nos DOMINARÁ y ARRASARÁ por completo... nos VIOLARÁ (i). Nos sentiremos INDEFENSOS.

Ananías y Safira nos son de gran ejemplo. En este nivel empezamos a ACTUAR MAL, a HACER LO INDEBIDO, Lo INCORRECTO, a CALCULAR si nos conviene a nuestros intereses o no, ya no cuenta lo que DIOS NOS DICE que hagamos, sino lo que queremos hacer. Si hemos elevado un Voto al Señor, lo rompemos, lo anulamos, ya poco importan sus advertencias ni sus adversas consecuencias (**Ec.5:1-7**).

Nuestra decisión está tomada y preferimos DESOBEDECER A DIOS. PECAMOS. Muy poquitos logran ESCAPAR.



El Diablo busca suprimirnos, anularnos, apretarnos hacia abajo



En la Depresión, todo es crisis, desánimo frustración y tristeza, ya no hay fe



Por la Opresión, nos decidimos por hacer lo malo

## 6).- OBSESION:

Si la OPRESION dio resultado, es más fácil a los demonios y sus ministros operar. Prácticamente nos hemos apartado de la Vida de fe. Vivimos vida de DESOBEDIENCIA. Nuestra mente esta perturbada. La PERSONA LLEGA A PENSAR QUE SU CONDUCTA ESTÁ JUSTIFICADA. Su pensamiento es CARNAL. Su vida espiritual ha terminado y ahora solo interesa salirse con la suya. El ATAQUE de SATANAS se REDOBLA: VIENEN 7 DEMONIOS PEORES a INFLUENCIARLA. La persona QUEDA INDEFENSA Y sabe que está haciendo lo malo y por todos los medios trata de convencerse de que DIOS lo entiende, que "todo debe ser su Voluntad si ÉL lo está permitiendo"; que "debe de estar de acuerdo" (¿); que su fornicación y adulterio con la hermanita Él lo había aceptado; el cogerlos la Ofrenda fue en su Voluntad porque con ello estuvimos siendo Bendecidos; que al enviar al Asilo a nuestros ancianos padres o encargarlos a otra persona para que los cuidasen, Dios tuvo que estar de acuerdo también porque todo lo allanó; que si no pagamos los Impuestos, pero dimos a su Iglesia, lo bueno es que para Dios es compensatorio (i?), etc. FIJAMENTE, OBSESIVAMENTE, Satanás atormenta a la persona, la ARRASTRA al fondo.

La obsesión de Judas Iscariote, era un TORMENTO que fijamente asediaba su mente. Pero convencido estaba que era correcto lo que él pensaba: que JESUS en cambio era el equivocado. Que tenía más bien que ayudarlo, que debía ser el rey de Israel y él tener un puesto de honor en el Nuevo Reino (i).

El ESPIRITU SANTO, aun aquí, sigue dando convicción, sigue redarguyendo al creyente. Hay opción de ARREPENTIMIENTO y de cambio (RESTAURACIÓN y CONVERSION).

CIELO e INFIERNO disputan en esos momentos, ardorosamente, nuestra Salvación.

## 7).- POSESION:

Satanás, LOGRA DOMINAR COMPLETAMENTE A LA PERSONA, REGIR sobre ella con fuerza. La ha ANULADO y POSEIDO totalmente... ¡QUEBRÓ SU VOLUNTAD!

Muchos que se apartan de la vida de fe y aun por años viven cometiendo atrocidades, siendo nuevamente, "paso de demonios", mientras NO BLASFEMEN de DIOS, tienen opción a regresar, a acogerse a la MISERICORDIA DIVINA. La parábola del "HIJO PRODIGO" es de gran aliciente, el caso de la mujer adúltera también.

LA TRAICION de JUDAS, fue un caso ESPECIAL, sin remedio:

**"Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los guardaba en Tu Nombre; a los que me diste, Yo los guardé y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, para que la escritura se cumpliera". (Jn.17:12)**

Judas, no quiso acogerse a la misericordia divina. OBSESIVAMENTE SE MANTUVO en su punto de vista:

**"Como pecado de adivinación es la rebelión, como IDOLOs e IDOLATRIA la OBSTINACION". (1S.15:23)**

La OBSTINACION es mantenerse tenazmente en el ERROR. Los creyentes hemos recibido el ESPIRITU SANTO para siempre (Jn.14:16), por lo tanto, siempre tendremos esperanza de Arrepentimiento porque no dejará de Redarguirnos, pero en Judas fue distinto, porque el Señor aún no había sido glorificado, no había llegado el E.S. en cada creyente (Jn.7:37-39):

**"Mis ovejas oyen Mi Voz y Yo las conozco, y me siguen; Yo les doy Vida Eterna y NO PERECERAN JAMAS, NI NA DIE LAS ARREBATARA DE MI MANO. Mi Padre, que me las dio, mayor que todos es, y NADIE LAS PUEDE ARREBATAR de las manos de mi Padre. El Padre y Yo UNO SOMOS". (Jn.10:27:30)**

**"LO QUE ES IMPOSIBLE PARA LOS HOMBRES, ES POSIBLE PARA DIOS".**

**(Lc.18:27)**



La Obsesión es un auto-convencimiento que hacer lo contrario a lo que Dios nos dice, es lo "correcto"(i)



En la Posesión, Satanás, logra dominar completamente a la persona y rige sobre ella con fuerza, pues la ha anulado



La locura es una situación extrema en la Posesión diabólica. La persona queda totalmente desquiciada El número de demonios que toman a la persona es indeterminado. La calle o el Manicomio es su destino

## **EL PECADO IMPERDONABLE**

La SANGRE DE CRISTO, lava todo PECADO... pero hay uno solo que es mencionado en la Palabra como NO PERDONADO en esta vida ni en la otra: La BLASFEMIA CONTRA el ESPIRITU SANTO.

**"De cierto os digo que todos los pecados y las blasfemias, cualesquiera que sean, les serán perdonados a los hijos de los hombres; pero EL QUE BLASFEME CONTRA EL ESPIRITU SANTO, NO TIENE PERDON JAMÁS, SINO QUE ES REO DE JUICIO ETERNO". (Mr.3:28-29)**

Toda BLASFEMIA, es la PALABRA o EXPRESION ORAL injuriosa contra Dios o las cosas Sagradas. Asimismo, contra algo o alguien que merece respeto y consideración; como nos lo dice el Diccionario. No basta con solo aceptarlo o pensarlo, necesitaremos CONFESARLO CON NUESTROS PROPIOS LABIOS.

Para Dios, su AUTORIDAD y la que Él ha delegado entre los hombres es de Primer Orden, y como lo más Prioritario e Importante es el Mantenerla y Defenderla. El E.S. es el SEÑOR de la Iglesia; actualmente, es su Suprema Autoridad (2Co.3:17) así como Cristo, es el Señor de todo lo Creado: SEÑOR DE SEÑORES. Es por eso que, también se nos hace el valioso distingo entre las responsabilidades y funciones actuales del Hijo y el Espíritu Santo, respecto a los de su Iglesia, para que no lo perdamos de vista:

**"Por tanto os digo: Todo pecado y blasfemia será perdonado a los hombres, pero la blasfemia contra el Espíritu no les será perdonada. Cualquiera que diga alguna palabra contra el Hijo del hombre, será perdonado; pero el que HABLE con tra el Espíritu Santo, no será perdonado, NI EN ESTE SIGLO NI EN EL VENIDERO". (Mt.12:31-32)**

Es que la Blasfemia contra el E.S. es pecado de muerte ESPIRITUAL definitiva.

**"Si alguno ve a su hermano cometer pecado que no sea de muerte, pedirá, y Dios le dará vida; esto es para los que co-meten pecado que no sea de muerte. HAY PECADO DE MUERTE, por el cual yo no digo que se pida". (1Jn.5:16)**

### **Y, ¿CÓMO ES QUE ALGÚN CREYENTE BLASFEMA CONTRA EL E.S.?**

La Epístola a los Hebreos, nos lo discierne:

**"Si pecamos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la Verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios. El que viola la Ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisotee al Hijo de Dios, y tenga por inmunda la Sangre del Pacto en la cual fue santificado y OFENDA AL ESPÍRITU de Gracia?". (Heb.10:26-29)**

Hay cristianos que han muerto y han estado pecando voluntariamente, blasfemando dentro del Cuerpo de Cristo, ofreciéndose como una OFRENDA dañada, maldiciendo a Dios con sus corruptos actos, si no enmiendan su conducta, AUNQUE SEA AL ÚLTIMO MOMENTO DE SU VIDA, se irán al TORMENTO ETERNO DEL INFIERNO DE FUEGO Y AZUFRE (i). La ac-ción de Dimas –"el buen ladrón"-, en la Cruz del Gólgota es muy ilustrativa al respecto.

### **... UN COMENTARIO MUY INTERESANTE**

**ADJUNTAMOS A CONTINUACIÓN UNA HISTORIA VERÍDICA, OCURRIDA EN LA IG. "LA PALABRA DE FE" – USA, RELATADA POR SU PS. FUNDADOR KENNET HAGIN:**

"Una hermana creyente, esposa de uno de nuestros pastores, se sintió una día oprimida por un espíritu, que le insistía que estaba perdiendo el tiempo y los mejores años de su vida. Que podía ganar fama y mucho dinero pues era muy hermosa. Ella rechazó este pensamiento y resistió en Fe. El espíritu huyó.

El espíritu volvió e insistió nuevamente en sus mismas razones y ella, una vez más lo rechazó. Pero con el tiempo y a la mucha persistencia del espíritu, la hermana empezó a prestar oído a ese pensamiento. Poco después se fue decidiendo por ir activando ese pensamiento en su mente y finalmente se separó del esposo pastor, yéndose en busca de

la fama y de la prosperidad financiera. Se relacionó con otros hombres y persistió en su rebeldía. Los hermanos de la Iglesia, cada vez que tenían oportunidad, le hablaban qué volviera a las cosas de Dios, pero ella los rechazaba por completo y les demostraba con palabras, gestos y modas, que no tenía ninguna intención de retornar al Señor. En mis oraciones por esta hermana, el Señor, me había venido mostrando todo el proceso de su caída, fueron varias etapas. Lo primero que me había permitido ver en Visión el Señor, es como se había posado sobre la cabeza de esta hermana una sombra oscura. Y fue cuando ella empezó a prestar oído a esta tentación. En una Visión posterior, el Señor me permitió ver como esa mancha descendía a la altura de su bajo vientre. Y esto sucedió cuando ella rechazó por completo la Obra de Dios en su vida y empezó a ser asaltada por la decisión de independizarse de la vida junto a su esposo pastor y marcharse de la Iglesia. No dejamos de seguir orando por la Hermana, a pesar de que tomó tan drástica decisión.

Y ahora que nuevamente le insistí al Señor por ella en oración, el Señor me dijo: "Ya no puedes hacerlo. Ella se va a condenar".

La verdad, me quedé muy sorprendido y me aturdí. Solo pensaba en la "extraña" respuesta del Señor. Estaba muy intranquilo, y en una oración, finalmente, le pedí a Dios que por favor me diera una Escritura, pues no tenía paz.

El Señor me respondió

**"Es que HAY PECADO DE MUERTE, por el cual Yo no digo que se pida".**

**(1Jn.5:16)**

Me quedé mudo del espanto".

D.L.B. Kennet Hagin

**(Siempre habrá casos de cristianos que han muerto maldiciendo a Dios, blasfemando con sus actos y confesiones y se han perdido por la eternidad).**

## **PASOS PARA COMETER UN PECADO DE MUERTE**



La tierra que produce espinos y abrojos es reprobada, a ser maldecida y quemada



Blasfemar es confesar nuestra Apostasía



Recaer después de participar del E.S., nos imposibilita a ser renovados para arrepentimiento (Heb.6:6)

**"Por tanto, dejando ya los rudimentos de la doctrina de Cristo, vamos adelante a la perfección, no echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras muertas, de la fe en Dios, de la doctrina de bautismos, de la imposición de manos, de la resurrección de los muertos y del juicio eterno. Y esto haremos, si Dios en verdad lo permite.**

**Es imposible que los que una vez fueron iluminados, gustaron del Don Celestial, fueron hechos partícipes del Espíritu Santo y asimismo gustaron de la buena Palabra de Dios y los poderes del mundo venidero, y recayeron, sean otra vez renovados para Arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndolo a la burla. La tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales es labrada, recibe Bendición de Dios; pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida y su fin es ser quemada".**

**(Heb 6:1-8)**

Estos versículos que tienen que ver con lo relacionado a caer finalmente en PECADO DE MUERTE, como podemos apreciar, están inmediatamente después de "las doctrinas fundamentales". Los creyentes que hacen todo esto, deben saber que están yendo en contra de las doctrinas fundamentales del Cuerpo de Cristo y si retroceden: BLASFEMAN DE SU FE, y es por eso que la advertencia es muy contundente y clara para señalarnos sus fatales consecuencias: ES IMPOSIBLE QUE SEAN OTRA VEZ RENOVADOS PARA ARREPENTIMIENTO, pues es tierra reprobada, próxima a ser maldecida y por inservible ser quemada.

### **1).- LOS QUE FUERON ILUMINADOS**

Son personas que al llegar a la vida de fe, al recibir la Palabra la comprendieron y entendieron que eran pecadores y necesitaban de ser redimidos de esa humillante condición. Por ello aceptaron la SALVACIÓN en Cristo Jesús. Se decidieron por ACEPTAR su SEÑORÍO o Autoridad en su vida y renunciaron al "dios de este mundo" y también al mismo mundo con toda su mentira, maldad, violencia y corrupción.

### **2).- GUSTARON DEL DON CELESTIAL**

El Señor Jesús es el DON o el REGALO de DIOS para todo hombre o mujer que cree (Jn.3:16-21):

**"De tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna. Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. El que en él cree no es condenado; pero el que no cree ya ha sido condenado, porque no ha creído en el Nombre del Unigénito Hijo de Dios.**

**Y esta es la condenación: la luz vino al mundo, pero los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas, pues todo aquel que hace lo malo detesta la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean puestas al descubierto. Pero el que practica la Verdad viene a la luz, para que se ponga de manifiesto que sus obras son hechas en Dios".**

Estas personas, voluntariamente, hicieron al Señor Jesucristo, la Autoridad, el Señor de su vida.



*Recibir el E.S. nos constituye en enemigos de Satanás*



*Enemistarnos con Dios, no nos hará de nuevo sus amigos. Satanás buscará destruirnos, matarnos, para que sirvamos de escarmiento a otros: "que nadie puede hacerse su enemigo y seguir viviendo"*

### **3).- FUERON PARTÍCIPES DEL E.S.**

*Y no solo por haber NACIDO DE NUEVO, de lo Alto, del ESPÍRITU de DIOS (Jn.1:12-13;3:3,5-8), sino que fueron BAUTIZADOS en el Espíritu, SELLADOS para Salvación y Vida Eterna (Lc.3:1517). Y así, separados para Dios, fueron llenos, plenos del Espíritu al ser constituidos depositarios de Él: sus amados TEMPLOS (1Co7:19-20).*

### **4).- GUSTARON LA BUENA PALABRA DE DIOS**

*La Palabra de Dios se constituyó en su deleite. Al recibirla sentían gozo y complacencia. Empezaron a crecer en el Conocimiento de Dios y de Cristo, y vieron como su Gracia y su Paz se multiplicaban en sus corazones (2Pe.1:1-2); deseando como recién nacidos la leche espiritual no adulterada (1Pe.2:2)*

### **5).- GUSTARON LOS PODERES DEL SIGLO VENIDERO**

*Es que empezaron a fluir en las manifestaciones del ESPÍRITU, en su Dones: Profecía, Interpretación de Lenguas, en la Palabra de Ciencia o de Conocimiento, en la Palabra de Sabiduría.*

*En el Ejemplo anterior, expuesto por el Ps. Kennet Hagin, la hermana que se perdió, la ex-esposa del Ps. tenía veinte años de creyente y rechazó a Dios voluntariamente, después de haber recibido el conocimiento de la Verdad.*

*Cuando la persona hace esto se abre a la posesión de demonios, pues se pierde toda conciencia de Dios y ya no les importa nada su opción de Salvación; NO HAY MÁS DIOS PARA ESAS PERSONAS. Su fin es peor que al principio.*

*Su vida será llena de demonios, al comienzo la encandilarán a la persona para que suponga que mejor es estar sin Dios, para luego destruirla sin ninguna misericordia.*

*Un cristiano, al menos que se mantenga ejercitándose en estos cinco fundamentos vocacionales de su vida de Fe, es muy difícil pueda ser nuevamente poseído por haberse constituido en un Blasfemo.*

***¡EL SEÑOR SIEMPRE NOS LIBRE DE TODO MAL!***

***Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez***